



## NEU: FGR 900- Telegabel für Hypersport-Modelle

Die neue ÖHLINS-FGR 900-Telegabel ist die konsequente Weiterentwicklung jener Technologie, auf der die vorherigen Modelle wie die FGR 700 and FGR 800 basieren. Die FGR 900 verfügt über das TTX-20-Cartridge-Design, dem aktuellsten Stand der Telegabel-Technologie. Die neue, weiterentwickelte FGR 900 steckt voller technischer Lösungen der gesamten ÖHLINS-Rennsport-Erfahrung aus MotoGP, Superbike-WM and AMA-Racing.

### Merkmale:

- Neue, leichtere Außenrohre mit verbesserter Steifigkeit
- Neue Schutzblech-Fixierung mit eingeschränktem Drehwinkel
- Vibrations-Optimierte Top-Cap-Einheit
- Neue Gabelfeder-Halterung für erleichterte Wartung



## NEW: FGR 900 Front fork for Hypersport bikes

The FGR 900 Front fork is the very essence of front fork technology and is based on last year's successful predecessors FGR 700 and FGR 800. This pressurized front fork, equipped with TTX20 cartridge design, is the very latest in front fork technology. The new improved FGR 900 comes fully packed with technical solutions and experiences gained from MotoGP, WSBK and AMA racing.

### Features:

- New lighter outer tubes with improved rigidity
- New fender bracket with restriction of rotation
- Redesigned top-cap assembly to prevent change of preload due to vibrations
- New spring support for easier maintenance

